



Fédération d'Indre-et-Loire du Parti Socialiste

Tours, le 31 Mai 2010

A l'attention de M. Eric Sionneau,
Délégué départemental de Solidaires 37,

Monsieur,

Il semble qu'il y ait un regrettable malentendu suite à la manifestation du 27 mai 2010. En aucun cas nous ne remettons en cause les règles établies par les organisations syndicales et nous vous prions de nous excuser pour cet incident qui ne se reproduira pas.

Aujourd'hui face aux difficultés que rencontre les salariés et les Français en général, refuser le débat sur les retraites est regrettable. Je me permets donc de vous inciter à participer le 3 juin à notre débat public. Seule une position unitaire des forces de Gauche nous permettra de faire reculer le gouvernement sur cette réforme.

Nous prenons bonne note de votre initiative d'un collectif unitaire de défense des retraites. Ayant reçu cette information un peu tardivement, nous essayerons de faire représenter la fédération d'Indre-et-Loire du Parti Socialiste lors de la réunion du 1er juin 2010.

Jean-Patrick GILLE
1er Secrétaire fédéral
Député d'Indre-et-Loire